



NEWSLETTER

Herbst 2025

**Liebe Freundinnen und Freunde,
liebe Spenderinnen und Spender,**

mit großer Freude schicken wir euch heute einen ausführlichen Newsletter. Beim Erstellen konnten wir nochmals in Erinnerungen an unsere Reise schwelgen und möchten euch gerne mitnehmen.

Beste Grüße

Katrin Heeskens
1. Vorsitzende

Unsere Reise nach Kenia

Über Weihnachten und Neujahr 2024/2025 reisten Katrin und ihr Sohn Philipp gemeinsam mit 3 Freundinnen nach Kenia.



Bereits in Nairobi konnten sie Hellen, eine ehemalig vom Verein unterstützte junge Frau, treffen. Sie arbeitet dort als Betriebswirtin im größten kenianischen Krankenhaus (Philipp ist dort geboren). Damit finanziert sie ihr Leben sowie ein berufsbegleitendes Masterstudium.

Eine Wahnsinns- Leistung!



Nach 3 Tagen Nairobi ging die Reise weiter nach Isiolo.

Immer wieder spannend ist der Übertritt von der Süd- auf die Nordhalbkugel.





NEWSLETTER

Herbst 2025

Isiolo – „Heimkommen“

Hier stehen wir vor dem alten Haus, gemeinsam mit Martha – damals Nanny, heute Managerin des Vereins vor Ort. Rechts neben ihr steht Phinius, der ebenfalls sehr aktiv den Verein mit ihr zusammen leitet.



5 Tage zusammen mit den engsten Freunden in Isiolo



Natürlich ruft da auch die Pflicht. Martha und Katrin beim Controlling.



Großes Jahrestreffen

Das Highlight der Reise war unser großes Jahrestreffen der „Tumaini-Familie“. Bereits früh am Morgen starteten die Vorbereitungen. Die jungen Männer gingen mit der Ziege zum Schlachthaus, kamen mit dem rohen Fleisch wieder zurück und bereiten dieses dann zu.





NEWSLETTER

Währenddessen schnippelten die Frauen gemeinsam das Gemüse. Durch die Gemeinschaft wird schon das Kochen zum Erlebnis.



Nach 5 Stunden genossen alle das gemeinsame Essen und anschließende Tanzen.



Herbst 2025



Über den Tag verteilt sprach Katrin mit allen aktuellen und ehemaligen Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen die vom Verein unterstützt werden. Die Einblicke in die Lebensrealitäten sind interessant, manchmal beeindruckend, manchmal leider auch bedrückend. Freud und Leid liegen da teilweise eng beieinander. So berichteten die Kinder der leider an Aids erkrankten Pamela, dass sie nicht immer zu essen bekommen. Gerade wenn es der Mutter schlecht geht. Als Soforthilfe geht Martha seitdem



NEWSLETTER

mindestens einmal pro Monat mit und für sie einkaufen. Danke, dass eine spontane Spendenerhöhung das ermöglicht.



Für den 16-jährigen Sohn Chris, der viel Arbeit in der Familie übernehmen muss, suchen wir noch dringend Paten bzw. Patinnen.



Herbst 2025

Zum Glück entwickelt sich die Situation bei den meisten anderen dafür prächtig.



Lilian zum Beispiel arbeitet mittlerweile begeistert als Lehrerin (6. bis 8. Klasse) und unterrichtet Biologie, Chemie und Religion.

Die neu aufgenommenen Kinder

Natasha, Natalia und Abigail dürfen jetzt auch in die Schule gehen. Sie leben bei ihrer Oma Zipora, gemeinsam mit dem Baby Princess, nachdem sich ihre Mutter aufgrund einer psychischen Erkrankung nicht mehr um sie kümmern kann. Mehrere Unterstützerinnen aus der Tumaini-Familie helfen der Oma



NEWSLETTER

Herbst 2025

regelmäßig. Auch hier den Spendern
herzlichen Dank!



Nchiso, eine der Grundschulabsolventinnen, startet jetzt mit der weiterführenden Schule.



Grundschule Ongar'ua

Zum Abschluss verbrachten wir einen schönen Ausflugstag gemeinsam mit unseren Freunden aus Ongar'ua bei einer Wanderung. Auch hier gab es gute Neuigkeiten.



Mit einem herzlichen Dankeschön für alle bisherigen und noch folgenden Spenden möchte ich diesen Newsletter schließen. Besonders herausheben dürfen wir vier „Runde Geburtstag Spenden“, die insgesamt mit 3.100 EUR ein wichtiges Polster für kurzfristigen Bedarf an Geld bilden.

Besuchen Sie gerne unsere Website
<http://www.tumaini-isiolo.de>

Leiten Sie diesen Newsletter gerne an Ihre Freunde und Bekannte weiter!